



Grundschüler messen sich im Schach

Bereits zum zweiten Mal ist an der Mauritiusschule ein Schachturnier auf die Beine gestellt worden. Seit ungefähr vier Jahren gibt es dort freitags eine Schach-AG, die durch zwei engagierte Eltern – Katja Hoffmann und Sven Kiesow – geleitet wird. Nachdem im vergangenen Jahr das Euregio-Schachturnier ausfiel, wurde kurzerhand beschlossen, ein Turnier an der eigenen Schule zu organisieren. Dies wurde so begeistert von den anderen Schulen angenommen, dass in diesem Jahr erneut die Mauritiusschule zum Ausrichter wurde. Diesmal wurden ausschließlich die Ibbenbürener Grundschulen eingeladen. Die Freude bei den Schülern der Mauritiusschule war riesig, als feststand, dass sie als Ausrichter auch noch den ersten Platz erspielt hatten.